



Dr. Michael Mattar
Gabriele Neff
Dr. Wolfgang Heubisch
Wolfgang Zeilhofer-Rath
Thomas Ranft

FREIHEITSRECHTE
TRANSPARENZ
BÜRGERBETEILIGUNG STADTRATS
FRAKTION
MÜNCHEN

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

11.12.2014

Schriftliche Anfrage **Aluminium in Münchner Brezn?**

Presseberichten zufolge ist Bayerns Nationalgebäck, die Brezn, schwer mit Aluminium belastet. Bei Lebensmittelkontrollen wurde in jeder fünften Breze der Höchstwert überschritten. Die Zeiten sind vorbei, in denen Aluminium als harmlos galt. Immer mehr Experten warnen davor, dass von dem Leichtmetall Gefahren für die Gesundheit ausgehen.

Wir bitten daher um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1.
Wie viele Lebensmittelkontrollen mit Messung des Aluminium Gehalts in Brezn wurden in welchem Zeitraum in Münchner Bäckereien durchgeführt?
2.
In wie vielen Münchner Bäckereien und bei welcher Anzahl an Brezn (in Kilogramm) wurde eine Überschreitung des Aluminium Gehalts in Brezn festgestellt?
3.
Wie hoch ist die Beanstandungsquote?
4.
Wie hoch war die Überschreitung des Aluminium-Grenzwertes (Milligramm pro Kilo Gebäck)?
5.
Welche Bäckereien sind betroffen?
Wann werden den Verbrauchern die Namen der Backbetriebe in München genannt, die von den Beanstandungen betroffen sind?

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Dr. Wolfgang Heubisch
Stadtrat

Gez.
Wolfgang Zeilhofer-Rath
Stadtrat

Gez.
Thomas Ranft
Stadtrat